

# Gâchis alimentaire : du buzz à la solidarité

Après la polémique sur les réseaux sociaux, un accord a été trouvé avec le supermarché de Trinité et une convention sera passée avec l'épicerie solidaire et les associations caritatives de la ville

À quelques semaines de Noël, l'affaire n'a pas manqué de faire réagir sur les réseaux sociaux. Samedi 30 novembre, un internaute poste des photos de conteneurs remplis de denrées alimentaires, et notamment de charcuterie. Très vite, la publication est relayée, commentée, le nom du supermarché de Trinité donné. La polémique ne met logiquement guère de temps à enfler. "Le sujet est évidemment très sensible étant donné la période actuelle. D'une part, nous sommes à l'approche des fêtes de Noël, mais il y a aussi et surtout une vraie précarité dans notre société, et forcément, cette impression d'immense gaspillage interpellé et n'est pas acceptable", fait remarquer le maire, Georges Mela, qui a publié lui-même deux posts sur ses réseaux sociaux pour évoquer le sujet.

Rapidement, la municipalité est entrée en contact avec Philippe Antognetti, propriétaire du magasin à Trinité: "Un contact individualisé et nécessaire pour savoir et comprendre pour quelles raisons et dans quelles conditions la marchandise avait été jetée dans des conteneurs."

De son côté, le propriétaire du supermarché a fait savoir au cours de conversations et dans un mail adressé au maire que "la marchandise jetée était soit périmée, soit moisie, soit im-

propre à la consommation et il n'était pas question pour nous d'exposer quoi que ce soit à un risque sanitaire. D'ailleurs, si ces produits ne présentaient aucun risque, nous les aurions transférés dans notre deuxième magasin de Biguglia."

## "Pas se contenter de critiquer le comportement"

Regrettable s'il en est, l'incident aura tout de même permis à la municipalité et au propriétaire du magasin de discuter et d'évoquer une future convention pour fournir l'épicerie solidaire, la Croix-Rouge et le Secours catholique, comme cela se fait avec d'autres grandes surfaces de la commune. "Et nous ajouterons probablement aussi dans cette boucle les Restos du cœur, que nous allons contacter rapidement. La convention sera signée avec les responsables des différentes structures dès la réouverture de notre magasin, qui interviendra à la fin du mois de mars", a affirmé hier par téléphone Philippe Antognetti, qui se dit "évidemment sensible aux questions de précarité qui nous touchent tous".

Ces jours-ci, "et comme nous le faisons déjà avec notre magasin de Biguglia", des cadeaux - sous forme de jeux, jouets et chocolats - vont être distribués aux associations caritatives de la ville pour qu'elles puissent



Une convention sera bientôt signée avec le magasin pour des dons à l'épicerie solidaire communale, la Croix-Rouge et le Secours catholique. / ARCHIVES CORSE-MATIN

en faire profiter les enfants les plus démunis. "Nous allons distribuer en tout environ 3 000€ de marchandises. Et nous renouvelerons l'opération chaque année", a encore annoncé Philippe Antognetti.

De son côté, la municipalité se "réjouit de l'épilogue de cette histoire. Nous ne pouvons pas nous contenter de critiquer le comportement, mais il fallait également trouver le moyen d'optimiser le phénomène et de tirer cela par le haut", conclut Georges Mela.



La marchandise jetée était "soit périmée, soit moisie, soit impropre à la consommation", affirme le magasin. / DOC. C.-M.

S. O.